

Joyeuse Fête de Marie Immaculée! Chères sœurs, amis et laïcs avec qui nous partageons le charisme, Famille Claretaine, collaborateurs, bienfaiteurs;

Avec Marie Immaculée, nous voulons grandir dans l'attitude de soin maternel et, sans peur, oser aller aux périphéries existentielles et "faire un gâchis missionnaire". (cf. XVIII DC p.23)

Célébrer le mystère de l'Immaculée, c'est reconnaître l'appel à être responsables et gardiens de la Maison Commune (cf. XVIII DC p.18), à continuer de contribuer depuis nos petits environnements, pour que notre Terre Mère continue d'être le lieu qui accueille, embrasse, nourrit, procure chaleur et souffle de vie à l'humanité. Faire de cette célébration une fête de nos "oui" quotidiens, car nous nous engageons à être des porteurs de l'Évangile, d'espoir, de joie, de réconciliation, de miséricorde, en d'autres termes, être la présence de Dieu pour ceux que nous rencontrons sur nos chemins missionnaires.

Que Marie l'Immaculée continue d'être notre grand signe dans le cheminement quotidien au milieu d'une réalité qui demande des soins! (cf. const. 9)

Une étreinte fraternelle en priant les uns pour les autres.

*Vos sœurs et compagnes de chemin
Priscilla, Amilbia, Beatriz, Thushari, Catherine y Lidia
Équipe Générale*

Rome, 8 décembre 2024



**RR. Marie Immaculée
Missionnaires Claretaines**

